

# AKADEMIE-ECHO

16. Jahrgang  
Nr. 23/27. Dezember 1974  
Preis 10 Pfennig



ORGAN DER SED-HOCHSCHULPARTEIORGANISATION  
DER MEDIZINISCHEN AKADEMIE 'CARL GUSTAV CARUS' DRESDEN

## Freundschaft zur Sowjetunion Herzenssache unserer Mitarbeiter



Aufmerksam folgten die Teilnehmer unserer DSF-Jahreshauptversammlung dem Rechenschaftsbericht des Vorsitzenden der DSF-Grundeinheit, Genossen Professor Dr. phil. Lindner.

Foto: Kadner



Das Jahr 1974 war auch für unsere DSF-Grundeinheit ein erfolgreiches Jahr. Zahlreiche Initiativen der Freundschaft an der Medizinischen Akademie haben dazu beigetragen, unsere DDR als festen Bestandteil der sozialistischen Staatengemeinschaft zu stärken und unseren Bruderbund mit der Sowjetunion zu festigen. In vielfältigen For-

men der massenpolitischen Arbeit, in Form der Aktivberatung, Diskussion in den Arbeitskollektiven, persönlichen Gesprächen, Wandzeitungen der Kollektive, Artikel im Akademie-Echo, des DSF-Fotowettbewerbes, des Erfahrungsaustausches der Kollektive der DSF, der öffentlichen Verteidigung der Programmfüllung der Kollektive der DSF, wurden die damit verbundenen politisch-ideologischen Fragen ihrer Klärung zugeführt und die Erfahrungen der Sowjetunion vermittelt.

Betrachten wir die Ergebnisse unserer Arbeit im zu Ende gehenden Jahr, so können wir feststellen, daß auch auf die Medizinische

Akademie immer mehr das von Genossen Erich Honnecker geprägte Wort zutrifft: „Die Freundschaft mit der Sowjetunion ist der Herzschlag unseres Lebens.“ Nicht zuletzt inspiriert vom 10. Kongreß der Deutsch-Sowjetischen Freundschaft im Mai 1974 sind wir, getragen von den Initiativen vieler Freunde, in der DSF-Grundeinheit vorangekommen.

Deshalb ist es dem Vorstand ein Bedürfnis, allen aktiven Freunden der Deutsch-Sowjetischen Freundschaft herzlichen Dank zu sagen. Wir danken der Betriebsparteiorganisation der SED, den APO-Sekretären und der Hochschulgewerkschaftsleitung

sowie den AGL-Vorsitzenden. Dank sagen wir auch der staatlichen Leitung, dem Genossen Rektor und den Direktoren der Kliniken und Institute, deren Hilfe und Unterstützung wir ebenfalls erhielten. Unseren Dank verbinden wir mit dem Wunsch, daß wir in gemeinsamer Arbeit ebenso erfolgreich im Jahr 1975 voranschreiten werden.

(Einen Bericht über die Jahreshauptversammlung der DSF-Grundeinheit der Medizinischen Akademie veröffentlichen wir in der nächsten Ausgabe.)

Genosse  
Prof. Dr. phil. Lindner  
Vorsitzender der DSF-  
Grundeinheit

Sie  
lesen

Seite 2:  
Aus dem Parteileben

Seiten 4/5:  
Urologische Klinik  
Tag des Gesundheitswesens

Seite 7:  
Aus der Arbeit  
unserer Abgeordneten